

NUEVO ADSL LIBRE SIN LÍMITE DE DESCARGA Y SIN CUOTA DE LÍNEA **POR SÓLO 32,90€/MES**

Y A TERCEROS
Andalucía
Hemeroteca | Edición Impresa | RSS

Versión móvil

idealTV.es tu televisión online...

Clasificados 11870.com Vivienda Empleo Coches mujerhoy.com

EDICIÓN: | Granada | CAMBIAR | PERSONALIZAR | 27 octubre 2009

Portada Local Deportes Economía Más Actualidad Gente y TV Ocio Participa Blogs Servicios

Buscar

Granada Costa Provincia

Estás en: Granada - Ideal > Noticias Granada > Noticias Granada > La consejera de Justicia de la Junta anuncia que la fosa donde yace Lorca supuestamente se excavará mañana

GRANADA | MEMORIA HISTÓRICA

La consejera de Justicia de la Junta anuncia que la fosa donde yace Lorca supuestamente se excavará mañana

La titular de Justicia, Begoña Álvarez, explicó en Granada que los trabajos en donde reposa supuestamente Lorca comenzarán una vez que concluya la instalación de la carpa metálica, con la que se pretende proteger el terreno

27.10.09 - 03:13 - EFE | GRANADA

7 votos

15 Comentarios | Comparte esta noticia »

La consejera andaluza de Justicia y Administración Pública, Begoña Álvarez, ha anunciado que las tareas de excavación en las fosas de Alfacar (Granada) donde se cree que podría yacer el poeta Federico García Lorca comenzarán mañana por la tarde **o el jueves por la mañana**.

La titular de Justicia ha explicado que estos trabajos comenzarán una vez que concluya la instalación en el paraje de Fuente Grande de la carpa metálica, que comenzó la semana pasada y con la que se pretende proteger el terreno de las inclemencias del tiempo y garantizar la intimidad de las actuaciones.

Álvarez, que ha asistido a la **primera reunión científica de preparación del proyecto DNA-Prokids**, ha señalado además que el asesor para la Memoria Histórica Francisco Javier Giráldez, coordinador de los trabajos, se ha dirigido hoy mismo a las familias y a las asociaciones implicadas para informarles de todo el proceso.

Por su parte, José Antonio Lorente, que dirigirá la investigación forense de los restos que se puedan encontrar en los enterramientos comunes, ha declarado que al tratarse de exhumaciones "manuales" los trabajos serán "lentos" y "complejos". Aunque no ha querido precisar el tiempo en el que se podrían prologar, ha considerado que no será menor a tres meses y que se trabajará "intensamente", de forma "sistemática y permanente".

Equipo no cerrado

Según este experto, director del Laboratorio de Identificación Genética de la Universidad de Granada (UGR) y uno de los mayores especialistas en identificación basada en análisis de ADN, el equipo que participará en el proceso no está totalmente cerrado y se irá conformando en función de las necesidades que surjan. Ha añadido que ya cuentan con muestras de ADN de algunos de los familiares que han pedido que los restos de sus parientes sean identificados.

Las seis posibles fosas sobre las que se intervendrá fueron detectadas por el Instituto Andaluz de Geofísica durante las labores previas de exploración del terreno llevadas a cabo en el parque de Alfacar con georradar. Aunque se pretenden excavar las seis fosas y exhumar los restos que en ellas se encuentren, sólo serán identificados inicialmente los de los banderilleros Francisco Galadí y Joaquín Arcollas, el inspector de tributos Fermín Roldán y el restaurador Miguel Cobo, puesto que así lo han solicitado familiares y asociaciones "conforme a Derecho".

[Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad](#)

[Cuenta NARANJA de ING DIRECT 3% TAE los 4 primeros meses](#)

TAGS RELACIONADOS

consejera, justicia, junta, anuncia, fosa, donde, yace, lorca, supuestamente, excavara, miercoles

7 votos

15 Comentarios | Comparte esta noticia »

Opina

Aprovecha las ventajas de ser un usuario registrado y **Regístrate** Para realizar un comentario con tu perfil, primero debes identificarte: **Login**. También puedes escribir un comentario sin tener perfil:

Nombre * y apellidos Opinión *
 Email * escribe aquí tu comentario

Acepto todas las **condiciones de uso**
 * campos obligatorios

Enviar



IV Jornadas Gastronómicas y Enológicas Altiplano de Granada Comarcas de Baza y Huéscar

Sólo para nuevos clientes **CUENTA OPEN PLUS SEGURIDAD**

*3,06% nominal actual. Liquidación mensual de intereses. No admite domiciliaciones.

openbank
Banco del Grupo Santander

BUSCAR EN IDEAL.ES

Buscar

LO MÁS LEIDO

- Treinta lugares de Granada para no perd...
- Los fondos 'anticrisis' para Granada cr...
- El último fusilado del franquismo...
- Raúl, ante la presión de San Mamés...
- Cinco años de cárcel por tratar de mata...
- Las claves del móvil, de la A a la Z...
- El Ayuntamiento le 'debe' cinco millone...
- La tecnología contra los despistes...
- El pueblo que no tenía plaza...
- El ex agente de Valdés...
- 'Matador', el documental sobre 'El Fand...
- «Es una vergüenza que haya huelga y no ...

LO MÁS COMENTADO

LO ÚLTIMO

idealTV.es
VIDEOS DE GRANADA

Bienvenido a dox.es

Accede directamente si tienes cuenta en

[+]información

Actividad usuarios Iniciar sesión REGISTRO Cerrar barra